
会議名 
令和 6 年度第 2 回 

芦屋町スポーツ推進委員会議 
開催場所 

芦屋町役場 

31 会議室 

開催日時 令和６年 5 月 23 日（木）午後 7 時～8 時 30 分 

議事 

（１） キッズスポーツフェスタについて 

（２） その他 

  ・ポールウォーキング講座実施報告 

  ・令和 6 年度福岡県タレント発掘事業体力・運動能力測定会

について 

  ・令和 6 年度遠賀郡スポーツ推進委員協議会研究大会につい

て 

委員の出欠 

会⾧ 松井 和彦 出 塩田 謙治 出  

副会⾧ 一中 美佐 出 吉永 美幸 出  

 信国 浩 出 原﨑 功典 出  

 神谷 潤 欠 石丸 隆介 出  

 坂本 里美 出    

事務局 
 本石 美香 出 田北 智士 出  

 艶島 亮 出 吉田 英徳 出  

合意・決定事項 

（１）キッズスポーツフェスタについて 

 〇種目について 

 第 2 部の種目であるストラックアウト、フライングディスクの

内容について、ボッチャとの競技時間の差を埋めるため、対策案を

事務局で考案。 

（案１）競技実施前の練習時間を増やす。 

（案２）投げる回数を増やす。（12 回 1 セット→18 回 1 セット 

または 24 回 1 セット） 

（案３）投げるセット数を増やす。（12 回 1 セット→12 回 2 セ

ット） 

 → 協議の結果、案 3 に決定。 

〇当日の役割について 

 協議の結果、各委員の大会当日の役割が決定。 

（２）その他 

  → 決定事項なし 

※次回会議日程：令和 6 年 6 月中旬頃開催予定 

   → 後日、日程を調整し、各委員に案内を送付する。 



今後の主な会議

及び体育行事 

5 月 29 日（水）第 67 回芦屋町町民体育祭第 1 回実行委員会 

6 月 1 日（土）キッズスポーツフェスタ 

6 月 6 日（木）北部地区スポーツ推進委員協議会各専門委員会議 

6 月 15 日（土）遠賀郡スポーツ推進委員協議会研究大会 

（岡垣町） 

6 月 30 日（日）福岡県スポーツ推進委員協議会市町村代表者会 

/初任者スポーツ推進委員研修会（福岡市） 

  

  



令和６年度第 2 回芦屋町スポーツ推進委員会議議事録 

 

１ 開会 

 

２ 会⾧あいさつ 

 

３ 議事 

 

議事１ 2024 キッズスポーツフェスタについて 

●事務局から、2024 キッズスポーツフェスタ参加人数について説明 

（事務局） 

（委員に 2024 キッズスポーツフェスタの参加人数を報告） 

 

  【2024 キッズスポーツフェスタ参加人数報告】 

   参加人数：79 人（参考：令和 5 年度 84 人） 

   ※内訳：芦屋小学校 19 人、芦屋東小学校 15 人、山鹿小学校 45 人 

 

（委員） 

（報告内容について、異議なし） 

 

●事務局から、2024 キッズスポーツフェスタの種目について説明 

（事務局） 

 2024 キッズスポーツフェスタの種目について、前回会議で決定したとおり、バランスペーパーをコロ

ナ禍前の内容に戻し、その他種目は前回どおりに実施する。 

 

（委員） 

 異議なし。 

 

（事務局） 

 前回開催時の振り返りの中で、第 2 部（ボッチャ、フライングディスク、ストラックアウト）につい

て、ボッチャに比べ、フライングディスクとストラックアウトの終わる時間が早く、参加者がボッチャ

の終了まで待つ時間があったという意見があった。この問題を解決するため、対策案を事務局で作成し

た。委員に意見聴取を行い、ルールを確定したい。 

 

【対策案】 

（案１）競技実施前の練習時間を増やす。 



（案２）投げる回数を増やす。（12 回 1 セット→18 回 1 セットまたは 24 回 1 セット） 

（案３）投げるセット数を増やす。（12 回 1 セット→12 回 2 セット） 

 

（委員） 

  （協議の結果、案 3 を採用することに決定） 

 

●事務局から、2024 キッズスポーツフェスタ当日タイムスケジュール・役割について説明 

（事務局） 

 （2024 キッズスポーツフェスタの当日スケジュール、当日の役割について説明） 

 

（委員） 

 （内容について、異議なし） 

 （協議の結果、2024 キッズスポーツフェスタにおける各委員の役割が決定） 

 

議事２ その他 

●事務局からポールウォーキング講座の実施報告について説明。 

（事務局） 

  参加人数が前年度 7 人に対し、今年度は 4 人であった。広報・ホームページへの掲載や、LINE での配

信を行ったが、参加人数は減少傾向にある。今後、町民のニーズに合った内容を検討していく必要があ

ると感じた。また、参加者に対しアンケートを配布した。集計結果を提示する。当日参加した委員か

ら、反省点・意見等はないか。 

 

（事務局） 

  （ポールウォーキング講座アンケート集計結果を委員に提示） 

 

（委員） 

  今回のポールウォーキング講座は、初心者向けの内容として開催した。実際に広報の記事を見たが、

初心者向けの内容であることが分かりづらかった。誰が見ても初心者向けだとわかるよう工夫が必要だ

と感じた。 

 

 （委員） 

  掲載された広報やホームページを見ると、写真やイラストが無かった。ポールウォーキングがどんな

ものなのか想像しやすいよう写真やイラストを添付するのはどうか。 

 

 （事務局） 

  ポールウォーキング講座の広報については、今回出た意見を参考にし、今後改めて検討していく。 

 



●事務局から令和 6 年度福岡県タレント発掘事業体力・運動能力測定会について説明。 

（事務局） 

 （令和 6 年度福岡県タレント発掘事業体力・運動能力測定会実施要項を委員に提示） 

 

（事務局） 

 令和 6 年度福岡県タレント発掘事業体力・運動能力測定会について、県スポーツ局より、各市町村ス

ポーツ推進委員に対し、役員としての派遣依頼があった。参加可能な委員は、期日までに教育委員会に

連絡すること。 

 

（委員） 

 （内容について、異議なし） 

 

●事務局から令和 6 年度遠賀郡スポーツ推進委員協議会研究大会について説明。 

（事務局） 

（令和 6 年度遠賀郡スポーツ推進委員協議会研究大会実施要項を委員に提示） 

 

（事務局） 

令和 6 年度遠賀郡スポーツ推進委員協議会研究大会について、実施日等が決定した。各委員には、後

日遠賀郡スポーツ推進委員協議会事務局より通知が届く予定。参加人数については、後日集計する。 

 

（委員） 

（内容について、異議なし） 

 

●その他事務連絡について、委員・事務局より説明。 

 

（事務局） 

 5 月 19 日（日）に開催された老人クラブ連合会主催の町内ウォーキング大会について、当日参加した

委員から、大会内容の報告をお願いしたい。 

 

（委員） 

 （当日参加した委員から、大会内容を各委員に報告） 

 

事務連絡 

【事務局より説明】 

次回の会議は 6 月中旬ごろに開催を予定している。会議日程については、後日調整し各委員に案内

する。 

 

以上 


